



AMLO CUESTIONA A RELIGIOSOS Y JUDÍOS

A SACERDOTES católicos les pregunta si quieren que resuelva crímenes con violencia; a integrantes de la comunidad judía les dice que nadie tiene patente de corso para afectar la transformación. **pág. 8**



“¿POR QUÉ callaron cuando se ordenaban las masacres? ¿Por qué esa hipocresía? Eso no debe permitir a nadie y mucho menos a un religioso, sea pastor de una Iglesia evangélica o sea sacerdote”
Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

Inventan cobro de piso a iglesias, acusa

Truena Presidente contra religiosos que lo critican y la comunidad judía

SEÑALA a Iglesia de haber callado cuando en gobiernos anteriores se ordenaban masacres; sionistas asentados en el país no tienen “patente de corso” para descarrilar la 4T; tilda a Carlos Alazraki de tener un “pensamiento hitleriano”

• Por **Jorge Chaparro Acosta**
jorge.chaparro@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador confrontó de nueva cuenta a los sacerdotes de la Compañía de Jesús que criticaron su estrategia de seguridad pública y señalaron que “ya no les alcanzan los abrazos ante tantos balazos”, pero también el mandatario aludió a la comunidad judía, a la que advirtió que no tiene “patente de corso” para atacar a la Cuarta Transformación.

El titular del Ejecutivo se refirió a ambas comunidades cuando, en su conferencia matutina, los reporteros lo cuestionaron sobre los presuntos cobros de piso a las iglesias, como denunció la Arquidiócesis de Guadalajara.

Señaló que José Noriel Portillo Gil, alias *El Chueco*, financió campañas de “partidos conservadores” en Chihuahua y por eso goza de impunidad.

“Por eso la campaña e inventan cosas, y desde luego, en asuntos muy sensibles, como es el de la pérdida de vidas humanas, o el que extorsionan iglesias, son asuntos muy delicados, pero todos, o en la mayoría de los casos, con el afán de perjudicarnos. El caso más claro es el de los jesuitas asesinados lamentablemente, que nos dolió mucho; luego, luego, la campaña contra nosotros”, expresó.

Insistió en que *El Chueco* fue protegido por los gobiernos locales y “esto se originó porque las autoridades locales protegieron a esta persona y, aunque había orden de aprehensión, actuaba con absoluta libertad y participaba en políti-

servadores, tenía protección o tolerancia, pero eso no son capaces de decirlo los sacerdotes”, dijo López Obrador.

Insistió en que los representantes de la Iglesia católica actúan en su contra, pero callaron cuando en otras administraciones se ordenaron masacres.

“Y esas expresiones, que ya no nos alcanzan los abrazos, ¿qué quieren entonces los sacerdotes, que resolvamos los problemas con violencia? ¿Vamos a desaparecer a todos? ¿Vamos a apostar por la guerra? ¿Por qué no actuaron cuando (gobernó el expresidente Felipe) Calderón, de esa manera? ¿Por qué callaron cuando se ordenaban las masacres, cuando se puso en práctica el ‘mátalos en caliente’; cuando se decía a los altos mandos del Ejército: ‘ustedes hagan su trabajo y nosotros nos encargamos de